



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Interpellation Nr. 130 Pascal Messerli betreffend gesperrter neuer Kunstrasen auf dem Rankhof: Verschärft sich die Sportplatzkrise?; schriftliche Beantwortung

P255536

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Erfahrungen mit den kantonalen Kunstrasenfeldern zeigen, dass es selten zu grösseren Schwierigkeiten kommt. Die auf dem Rankhof aufgetretenen Schwierigkeiten werden vom Unternehmer behoben, ohne Kostenfolgen für den Kanton. Stand heute ist davon auszugehen, dass der Kunstrasen zeitnah wieder genutzt werden kann und es für das Winterhalbjahr keine Alternativen braucht.

